**** 広報たるみずお便り

読者の

便りありがとうございます

じております。これからも垂水のい 地域の人 でご飯を食べたりしますが、 道の駅や温泉に行ったり、 文化を知ることが出来るので、 に拝見しています。 い所の紹介を宜しくお願いします。 してくれて、 楽しみにしています。 でいない私にとっては垂水の歴史や (鹿児島市在住/アシメピーチィさん めてお便りします。 く広報たるみずは毎回楽しみ たちも気さくで、 本当にいい所だなと感 特に垂水に住ん 時間があると 優しく接 垂水市内 職場に届 出会う 毎回

チィ さん、 初めて のお

> た際は、 たるみずはまびらには、 役割を果たします。 駅とは、都道府県の地域防災計画等 水市で育てられ れている道の駅で、 しても選定されています。防災道の るぱあく)は、本市の南の観光拠点 湾は絶景です。また、運が良ければ、 足湯から観ることができる桜島と錦江 それぞれ違う特色があります。 トップクラスの人気を誇る施設です。 本市の北の観光拠点として、 いう道の駅は本市には、2駅あり、 ていることがとてもうれしいです。 イルカの群れも観ることができます。 道の駅たるみず(湯っ足り館)は、 アシメピーチィさんも来られると た豚加工 他にも、 九州でも 道の

> > ご覧になっていただき、

また、

足を

ていきますので、

お時間がある際は、

ます。本市は、豊かな自然に囲まれて、

海

の幸、

Щ

の幸に

絶妙景観のポ

季

意見はとても説得力があると思い

きっかけでお住まいになられる方々

さわらびさんの言うとおり、

to

り、

Uター

・ン等が

垂水市の歴史や文化、

魅力を発信し

道の駅たるみずはまびら(たるた 広域的な防災拠点に位置づけら 広域的な防災拠点としての 県内で唯一の防災道の駅と 災害等が発生し 海産物や垂

が、

足を運んで観光を楽しんでくださっ をご覧いただき、また、垂水市にも 垂水市外にお住まいの方にも本誌 光客も増えています。 桜島」がオープンし、 ホテルである「フェアフィ ます。さらに、 これからも広報たるみずを通して イ・ マリ オッ

の幸、海の幸に恵まれた住み易い地 まで県内を転々とした末、戻ってき 浸っています。転勤族で定年になる 最近の私は郷里に住める幸せに ~」と歌った詩人もいます 垂水PR隊ではあり いまさら気づき、 驚

いた次第です。 だったことに、 た垂水がこんなにも自然豊かで、 郷は遠きにありて思うもの

界最大級の会員数を誇るマリ むことができる施設等が隣接してい する直売所、 マリンスポーツを楽し 昨年の4月には、 鹿児島たるみず 海外からの観 オット ルド・ 世 じめ、温泉や水やカンパチなど、友人 振りに帰省され 知人達に故郷を宣伝しています (垂水市在住/さわらびさん/70代)

さわらびさん、

お便りありがとう

ちしております 運んでいただけたら幸いです。 お待 んも、 多くの方々に垂水市のことを宣伝し 恵まれています。 温暖な気候から、 ていただければ幸いです。 きない風景等ですので、 節に沿った、なかなか観ることので ストカードを掲載しております。 広報たるみずでは、

ご活用いただき、これからも

さわらびさ

暮らしのガイ! はこちらから

広報たるみずでは、皆様からのお便りをお待ちしております。 お便りをいただいた方の中から、抽選で素敵なプレゼントが当たります! (詳しくは裏面をご覧ください。)

みんなで幸せをかみしめたいと思い

(鹿児島市在住/T・Kさん/40代)

がこの冬、

つらさげ芋デビュー

しまし

てもわかります。

1歳半になる我が子

美味しさに手がとまらなくなるのはと

・Kさんがおっしゃる、あまりの

(令和5年11

月受け取り)

T·Kさん、

お便りありがとうご

て、つらさげ芋をたくさん味わって

。そして、

今年も家族

月3日に予定している「大野原いき

ず全国放送のテレビでも取り上げられ

いものです。最近では、県内のみなら

から約2か月程度しかお目にかかれな

も珍しく解禁日が設けられ、

毎年12月

るとされており、とても甘く、

全国で

る等、今や全国から注目される、

の冬の特産品です。

2023」に家族で出かけ

まりの美味しさに、手がとまらなく

つらさげ芋の焼き芋を食べた際、

思わずペンをとりました。昨年、

さげ芋の焼き芋」でしたの

で、焼き芋にすると糖度が30度以上あ

伝統的な方法で完熟させたさつま

月号のプレゼントが

「つら

なったのを覚えています。

今 年 は 12

※個人情報の取扱い

個人情報は、お便りのご紹介、プレゼントの発送及び統計資料作成以外の目的では使用いたしません。

お便り&市長へのメッセージ

1 広報誌を読んだご感想や、市長・市政に対するメッセージなど何でも好きなことをお書きください。

催しは、

地域活性化を目的に毎年行わ

楽しむことができたでしょうか。この

「大野原いきいき祭り2023」は、

でした。芋本来の甘み、旨味を堪能で

てしまい、

次の芋を要求してくるほど

美味しかったのか、

ペロリとたいらげ

た。初めて食べるつらさげ芋はとても

れており、

つらさげ芋のほか、

大野

とができました。

幼児食の子どもにも安心して与えるこ

とても柔らかく、離乳食や

地区で育てられた牛肉を使用したハン

ーガ

や地元産の野菜等が販売さ

農家さんもいるとのことでしたので、

すでに今期の販売を終了

している

の駅等で出会うことができたら、

れる幻のブランドです。手作業による

つらさげ芋は、大野地区でのみ作ら

すぐにご購入されることをおすす

多くの人で賑わいました。

※お便りはWEBサイト からでも受付可能!

広報誌へのお便りは、垂水 市公式 WEB サイトからでも お送りいただけます!お便 りお待ちしております!



◎垂水市公式 WEB サイト ⇒広報誌⇒広報誌お便り

⇒市政の動き⇒広報・広聴